



**BNP PARIBAS**

\*

**Radio Classique – « la minute du développement durable » - 2 avril 2008**

**BNP Paribas Banque Privée: la Responsabilité Sociétale d'Entreprise**

**Radio Classique :** François Debiesse bonjour, vous êtes directeur de BNP Paribas Banque Privée. La Responsabilité Sociétale d'Entreprise est au cœur de votre réflexion et de vos actions.

**François Debiesse :** Pour la Banque Privée, cette responsabilité rencontre les évolutions de nos clients. La philanthropie individuelle, notamment celle des grandes fortunes, est un thème de plus en plus d'actualité. Les philanthropes d'aujourd'hui sont le plus souvent des entrepreneurs qui ont fait fortune : leur approche de la philanthropie est donc celle d'un chef d'entreprise exigeant, recherchant l'efficacité de son action. La philanthropie fait désormais partie intégrante d'une allocation globale d'actifs et de moyens. C'est à ce niveau que les banques privées ont un rôle important à jouer.

**Radio Classique :** Comment (jouez vous ce rôle) ?

**François Debiesse :** La relation de confiance que nous entretenons avec nos clients, notre rôle de conseiller sur l'ensemble des problématiques patrimoniales légitime l'accompagnement que nous leur proposons dans ce domaine.

Sensibilisation, information, propositions de projets, structuration et suivi : la philanthropie comme l'investissement financier ou le conseil patrimonial nécessite désormais une approche professionnelle.

**Radio Classique :** Et que proposez vous à vos clients ?

**François Debiesse :** Nous leur proposons de les accompagner dans cette nouvelle démarche avec une approche unique qui permet de choisir la solution la plus adaptée :

- soit en privilégiant une solution sur mesure
- soit en utilisant la fondation que nous sommes en train de créer. Cette Fondation a pour vocation de soutenir la préservation et la transmission des patrimoines et des savoirs...une thématique de développement durable !

**Radio Classique :** François Debiesse, merci.